



Nantes, le 5 juin 2020

« Rencontre un pro » : le nouveau service pour faciliter l'orientation

Découvrir un métier directement auprès de ceux qui l'exercent : c'est le concept de « **Rencontre un pro** », le nouveau service mis en ligne par la Région des Pays de la Loire et le CARIFOREF sur le site choisirmonmetier.fr. L'objectif est de permettre à tous, lycéens, étudiants, demandeurs d'emploi et salariés en reconversion, d'échanger directement ou par téléphone, mail et autre visioconférence avec l'un des 130 professionnels déjà inscrits – bénévolement – sur la plateforme d'échange.

« Le service « Rencontre un pro » part d'une évidence : qui mieux qu'un professionnel pour parler de son métier. A partir de cette évidence, nous avons bâti une plateforme qui permet à ceux qui cherchent leur voie d'échanger en toute liberté avec des professionnels issus d'horizons très différents. L'orientation est pour nous une priorité absolue, et à plus forte raison dans la période de crise que nous traversons. « Rencontre un pro » est un outil qui, avec d'autres, fait de l'orientation une étape déterminante sur le chemin de l'emploi », déclare Christelle Morançais.

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr - 02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92

